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LA NOSTRA SPERANZA  
Riprendo ancora una volta la lettera 
pastorale del Vescovo per la Quaresima. La 
sua presentazione non sarebbe completa 
senza i suoi riferimenti pasquali, che qui 
presento.  
«Il tempo di Quaresima e della Pasqua è 
quel periodo dell’anno liturgico che vuole guidarci in modo particolare 
verso il fondamento della nostra speranza, e che l’apostolo Paolo così 
riassume: “Ma se Cristo non è risorto, vuota allora è la nostra predicazione, 
vuota anche la vostra fede” (1 Cor 15,14). Questa speranza ci fa vivere come 
persone pasquali – anche oggi e nelle condizioni attuali. 
La Chiesa ha un futuro laddove le persone celebrano la domenica e l’anno 
liturgico, dove si accompagnano reciprocamente nei momenti gioiosi e tristi 
della vita e dove noi testimoniamo un senso e una speranza al di là della 
pura vita materiale e terrena. (…) Questa è la speranza pasquale che mi 
sostiene e per cui mi impegno: Gesù Cristo e la fede in Lui sono un dono per 
le persone – sempre nuovo in ogni tempo! Questa fede dona speranza e 
orientamento – nella vita e nella morte. Questa fede vive nelle persone che 
hanno scoperto tutto ciò che ci è stato donato in Gesù, il crocifisso e risorto, 
e attraverso la Sua presenza nella comunità dei credenti. Perciò i cristiani 
non vivono più per sé stessi, ma si impegnano per la società in cui vivono. 
Nonostante la nostra fragilità siamo portatori di un tesoro, dell’unico 
tesoro: Gesù Cristo. Lui è tutto ciò che conta! Lo annunciamo in ogni 
celebrazione eucaristica e soprattutto a Pasqua, come Colui che è stato 
spezzato per noi e che solo come Crocifisso è Risorto! Lui cerchiamo, di Lui 
abbiamo bisogno. È Lui che proclamiamo e celebriamo» 

don Paolo 

Notiziario

Bolzano



Incontro decanale post cresima  
Domenica 24 Marzo ci siamo incontrati in 
canonica con il gruppo post cresima. Dopo la 
messa abbiamo cenato tutti insieme per poi 
fermarci a riflettere sul significato della 
speranza. Cosa è davvero la speranza? La 
risposta in realtà è soggettiva; però, più in 
generale, la speranza è quella cosa che, anche 
quando non vedi più la luce in fondo al tunnel, 
perché c’è una curva o più di una, allora ti fa 
continuare a camminare perché ti dà la 
consapevolezza che la luce c’è, anche se al 
momento non si riesce a vedere.  
Cosa ci dà speranza e gioia? E cosa invece ce la 
ruba e ci porta tristezza e angoscia?  
Abbiamo provato a rispondere a queste domande e a condividere i nostri 
pensieri. Le delusioni, le cattive notizie, le critiche e i giudizi altrui spesso 
lacerano la nostra speranza che viene però risanata dalle persone buone che ci 
circondano e ci sostengono.  
In un mondo come il nostro, ora fatto di guerre e ingiustizie, è difficile trovare 
speranza, ma Papa Francesco ci invita a non lasciarcela rubare e a non lasciarci 
prendere dallo scoraggiamento, poiché insieme a Gesù sapremo opporci al 
male, all’ingiustizia e alla violenza.  
È sempre bello incontrarci tutti insieme e fermarci a riflettere su temi che 
sembrano, scontanti ma che in realtà sono molto più profondi di quello che si 
immagina 

Irene 

Incontri prematrimoniali  
Dopo un anno di pausa, finalmente, il 24-25 febbraio e il 2-3 marzo siamo 
riusciti a rivivere l’esperienza dei due finesettimana di preparazione al 
matrimonio. Nuova equipe, alcune nuove coppie pronte a dare testimonianza 
del loro cammino e vecchie conoscenze, che, ancora una volta si sono messe in 
gioco per accompagnare gli sposi che hanno deciso di chieder a Dio di maturare 
nel sì all’amore, alla luce del Vangelo. Nelle 32 ore che abbiamo passato 
insieme, abbiamo cercato, attraverso testi biblici, confronti, preghiera, 
approfondimento, “spiegoni”, condivisone di esperienze dell’incontro con il Dio 
dell’Amore nelle nostre vite, esercizi di comunicazione, giochi, mangiate, 
meditazioni e celebrazioni, di comprendere a cosa ci porta il nostro amore  



 
umano e come Dio lo vuole portare a compimento. Per molti è stata l’occasione 
per riscoprire come quel Dio ‘infantile’ che avevano conosciuto, in parte, nella 
catechesi da bambini, in realtà sia un Dio che entra nella nostra vita da “grandi” 
per farla diventare adulta. Hanno potuto, attraverso i molti volontari che hanno 
permesso questo cammino, sperimentare una Chiesa viva e gioiosa. Anche per 
noi staff è stata un’esperienza di grazia! Lode a Dio e auguri di buona vita in 
Cristo agli sposini. don Mario 
 

Alba di Pasqua  
Dopo l’alba spettacolare dell’anno 
scorso, aspettavamo con ansia quella 
di quest’anno, il tempo però 
sembrava non essere dalla nostra 
parte. Don Mario ci ha comunicato 
infatti che non si sarebbe andati sul 
monte Lira perché oltre che prendere 
la pioggia probabilmente non 
avremmo visto nulla per via delle 
nuvole. Abbiamo allora deciso di organizzarci con il gruppo giovani per provare 
lo stesso a fare qualcosa. Siamo saliti fino alla chiesetta di Santa Maddalena a 
Rencio e siamo stati graziati perché proprio in quelle ore non ha piovuto. 
Nonostante le nuvole ci abbiamo sperato fino alla fine e fortunatamente siamo 
riusciti a vedere uno scorcio di luce dietro la montagna e il cielo tinto di rosa. È 
stato bello trovarci tutti insieme e riscaldarci con un sorso di tè caldo mentre 
osservavamo il cielo speranzosi; ritorno a Bolzano, poi, ci attendeva un 
inaspettato invito per una fetta di colomba in canonica. Laura 



DAL GRUPPO MISSIONARIO 
In Quaresima la nostra comunità ha partecipato 
attivamente alle rinunce di Quaresima per sostenere le 
due realtà missionarie: Siria e Centrafrica, missione di 
padre Stefano Molon.  
Abbiamo raccolto 2500 Euro che divideremo tra le due 
realtà. 

Ringraziamo tutti per la collaborazione, il sostegno, le offerte e le preghiere. 
Spezziamo il pane con loro per i loro progetti e li sentiamo vicini. 
Continuiamo a camminare insieme e a sentirci fratelli. 
Grazie di cuore  Laura 
 

ADORAZIONE EUCARISTICA 
Anche nel tempo di Pasqua la domenica nella chiesa del S. Cuore dalle 
16.45 alle 17.30 ci sarà un tempo di adorazione con un po’ di catechesi sul 
tema: “Alla scuola della Preghiera Eucaristica”, per imparare dalla stessa 
liturgia come adorare il Signore. 
 

BREVI INFORMAZIONI DALLA COMUNITÀ PARROCCHIALE 
 

Dal 22.04 al 02.05 don Mario sarà assente per un pellegrinaggio e così non ci 
sarà per le confessioni del giovedì pomeriggio 

dom. 21 apr.  Celebrazione delle Cresime degli adulti da parte del Vescovo 
S.Messa cantata Corale Corpus Domini di Bolzano 

  10.30 in San Domenico 
 

Adorazione biblica     
ore 16.45 Chiesa del Sacro Cuore 

 

sab. 27 apr. Ora Mariana       

ore 16.40 rosario, seguirà S. Messa in San Domenico 
 

dom. 28 apr.  S.Messa cantata Corale Anteas di Bolzano 
  10.30 in San Domenico 
 

Adorazione biblica     
ore 16.45 Chiesa del Sacro Cuore 
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